

Gerüstbauer/-in



Tom Vogler
Alter: 14 Jahre



Wie war dein Tag?

Meine Tage waren gut. Am ersten Tag habe ich einen Einblick in das Unternehmen bekommen. Am zweiten Tag wurde mir der Beruf näher gebracht. Leider hat am zweiten Tag die Betreuung nachgelassen.



Dein Eindruck vom Unternehmen?

Das Unternehmen ist größer als ich dachte. In dem Unternehmen ist eine sehr harmonische und eine sehr freundliche Stimmung.



Job-Empfehlung?

Ich persönlich möchte den Job nicht auf eine längere Zeit ausüben. Körperlich ist der Beruf sehr anstrengend, auch macht man oft gleichartige Tätigkeiten, das ist mir zu wenig Abwechslung.



Hanna Merencsics

Personalreferentin
WEMO-tec GmbH



Tom Vogler absolvierte ein Praktikum bei der WEMO-tec GmbH im Bereich Gerüstbau und zeigte dabei großes handwerkliches Geschick. Unter Anleitung von Ausbilder Herr Gehr lernte er die Sicherheitsvorschriften sowie den Aufbau von Gerüsten kennen. Mit engagiertem Einsatz begleitete er eine Kolonne auf zwei Baustellen und half tatkräftig mit.

Hörakustiker/-in



Laura Dörr
Alter: 14 Jahre



Wie war dein Tag?

Ich hatte schöne Tage in dem Unternehmen Krönung Hör-Akustik. Ich habe einen Einblick bekommen u. a. wie man einen Hörtest macht, Abdrücke des Ohres erstellt, das Fräsen der Hörgeräte durchführt.



Dein Eindruck vom Unternehmen?

Ich hatte eine interessante und schöne Zeit in meinem Unternehmen. Die Mitarbeiter und der Chef werden mir noch lange in Erinnerung bleiben, da sie sich in dieser Zeit viel Mühe gegeben haben.



Job-Empfehlung?

Ich finde, dass der Beruf sehr vielseitig und interessant ist. Ich würde es jedem empfehlen, der gerne mit Menschen arbeitet und sich für Medizin interessiert, aber auch handwerkliche Fähigkeiten hat.



Jan-Niclas Nowak

Praktikumsleiter
Krönung Hör-Akustik Studio



Wir sind begeistert von unserer motivierten und neugierigen Praktikantin. Sie hat schnell einen guten Einblick in die Arbeit eines Hörakustikers bekommen. Dank des ‚Job-Roulettes‘ konnte Frau Dörr einen für sie neuen Beruf kennenlernen – ein spannendes ‚Blind Date‘ voller Spaß und Motivation für den späteren Berufsstart.